

# Château-Landon - Souppes

Poligny

## Un tournage à la mer de sable

La commune de Poligny s'ouvre aux tournages de films et ainsi le site de la mer de sable se trouve une nouvelle vocation de décor de cinéma.

► Ce fut le cas fin juin avec le tournage d'un film sous convention. « Nous avons choisi ce remarquable site pour tourner dans un milieu naturel », confie Damien Bailly, jeune producteur (Dune productions).

D'importants moyens ont été utilisés dont une grue d'environ 50 m, des drones et plus tard des effets spéciaux en postproduction. Peu de choses peuvent être dévoilées si ce n'est que le document final sera une œuvre vidéo installée qui cohabitera avec une scénographie dans un environnement muséal.



L'équipe de tournage concentrée avec le producteur en blanc et le maire attentif à droite.

En effet, le film d'une dizaine de minutes, est une vidéo qui sera présentée lors de l'inauguration du nouveau musée d'Oslo avec une importante exposition.

La municipalité de Poligny souhaite encourager ce type

de projets tout en menant un combat sans relâche contre les incivilités et l'intrusion sur le site de quads ou autres engins motorisés avec leurs lots de nuisances sonores. « On souhaite une véritable prise de conscien-



Une impressionnante grue pour les besoins du film.

ce pour la préservation de ce site, mais aussi qu'on nous aide », indique le maire Gérard Geneviève présent sur le tournage. « On peut profiter de la nature, mais pas la ravager ».

LAREDJ DJEBAR

## 60 zombies pourchassent 600 survivants



Maquillés et ensanglantés, ces amis du Loiret jouent aux zombies et ont fait peur aux survivants toute la nuit.

► Faire peur ou se faire peur étaient la motivation des participants de la course Zomb'in the dark samedi 2 juillet en forêt de Poligny. Cette course d'orientation digne des films d'horreur réunissait une soixantaine de zombies et 600 survivants qui devaient leur échapper. Les participants tous passionnés et motivés par cette course d'orientation nocturne en territoire zombie étaient parfois venus de très loin. À l'instar de Mélodie, lâchée par ses copines, elle a tenu quand même à venir seule après une heure de route pour une 1<sup>re</sup> participation en tant que zombie avec un maquillage incroyable qu'elle s'est fait toute seule. « 600

survivants arpentent la forêt avec une carte et une boussole et doivent trouver 20 balises et gagner des points. Mais la forêt est envahie par une soixantaine de zombies qui ont pour mission de leur voler leur languette de vie », résume Mathieu Gouven à la tête de la société Argémie co-organisatrice de cet événement avec Club d'orientation Balise 77, partenaire historique. « Les participants sont amateurs de toutes sortes de sports, de courses d'obstacles ludiques et sportives, des curieux souvent entre amis », ajoute le jeune organisateur qui propose ce jeu partout en France avec : maquilleuses, service de secours et restauration.

## À Souppes au niveau de l'échangeur A77

### L'aire de covoiturage ouverte

► C'est sous la pluie, jeudi 30 juin que l'aire de covoiturage située au niveau de l'échangeur A77 (sortie Souppes - Dordives D377) a été inaugurée et ouverte dans la foulée aux automobilistes. « L'utilité de cette installation est confirmée par les événements qu'on voit aujourd'hui », a déclaré le maire Pierre Babut faisant allusion au problème de l'énergie et des transports. Il a remercié Jean-Jacques Hyst, président de la Communauté de communes Gâtinais-Val de Loing pour avoir reconnu la portée communautaire de cette installation et son adjoint Jean-Michel Capelle, également vice-président de la Communauté de communes, à l'origine de ce projet.

L'aire réalisée en un temps record peut accueillir 49 véhicules légers, avec des pla-



L'aire de covoiturage est utilisable gratuitement par les automobilistes.

ces réservées pour les personnes à mobilité réduite. Par la suite, des casiers de consigne pour cyclistes seront certainement installés. Philippe Giguët, directeur infrastructure patrimoine Environnement et Jacques-Hervé Riffaud, chargé de mission mobilité chez Auto-

routes Paris-Rhin-Rhône (AP2R) ont en chœur rendu hommage à la remarquable maîtrise d'ouvrage exercée par la commune. Ce projet dont l'aspect environnemental a été également relevé par Isoline Garreau, conseillère départementale aura coûté 249.593 €, majo-

ritairement financé par AP2R. La Communauté de communes a participé au financement au niveau des frais d'études et du solde des dépenses. Ce site où le gazon a été semé bénéficiera d'une opération de végétalisation et d'éclairage cet automne.

## En deux mots

### Fête nationale

Jeudi 14 juillet, rendez-vous de 14 à 18 heures, place de la République à Souppes pour un goûter et des animations : concert accordéon percussion, stand environnement, mur digital, jeux en bois...

### Le parc des Sources est ouvert !

Grande nouvelle ! Depuis vendredi 8 juillet, le parc des Sources est de nouveau ouvert à la promenade tous les jours de 10 à 19 heures. Prochainement, de nombreux équipements viendront agrandir et compléter le parc. Vous pourrez ainsi y découvrir : tyrolienne, balançoires, parcours de santé... Gratuit.

### La médiathèque en plein air

La médiathèque prend ses quartiers d'été. Vendredi 15 juillet, de 10 à 17 heures, elle propose au parc des Sources (ex-parc médiéval) des jeux, des animations et des contes. Gratuit, ouvert à tous.

### Animations de la Passerelle

Voici le programme des animations proposées du 12 au 22 juillet, par le centre social la Passerelle de Souppes. Mardi 12 juillet :

animation Pied d'Immeuble sur les espaces verts du quartier Bellevue, rendez-vous devant l'Appart 23, de 14 à 17 heures. Mercredi 13 juillet, pique-nique en famille à la Villa des Sources de 11 à 16 heures. Mardi 19 juillet : animation Pied d'Immeuble place de la République autour de jeux de société, devant la fontaine de 14 à 17 heures. Mercredi 20 juillet : « Partir en livres » en famille, activités diverses autour du livre, de 10 à 16 heures, à la Passerelle (anciens locaux d'Olivers Mano derrière le Mille Club), prévoir pique-nique. Jeudi 21 juillet : visite de l'abbaye de Cercanceaux en famille, départ à 9 h 15 devant La Passerelle. Vendredi 22 juillet : randonnée en famille, départ à 9 h 30 de la Passerelle. Animations gratuites, rens. et inscription au 06.71.08.22.80 ou au 06.71.08.22.52. Dans nos prochaines éditions la suite du programme de l'été.

### Journée nature mercredi 20 juillet

Dans le cadre de l'Atlas de la biodiversité communale (ABC) et en partenariat avec Seine-et-Marne Environnement, une journée nature est proposée mercredi 20 juillet. De 9 à 12 heures, formation à la reconnaissance des libellules et de 14 à 16 heures sortie photo. Gratuit, rendez-vous à La Passerelle, inscription obligatoire au 06.79.92.35.84 ou bio-s@seme-id77.fr.

## Collège Chevallier à Souppes

### 1<sup>re</sup> coupe de la réussite bien disputée



Épreuves de réflexion mais aussi sportives ont ponctué cette coupe de la réussite remportée par les 4<sup>e</sup> B.

► En juin, une journée de la coupe de la réussite s'est déroulée au collège E.-Chevallier de Souppes. Elle a été entièrement organisée par les élèves du dispositif « Relais de la réussite » un groupe d'élèves, ciblés par l'établissement, qui ont des difficultés avec les apprentissages. « L'objectif est de les valoriser à travers des actions afin qu'ils reprennent confiance en eux et en l'école », indique le principal, Thierry Clergue. Depuis septembre, ces élèves ont travaillé à développer des compétences transversales (oralité, confiance en soi, gestion du stress, rapport aux autres...). Des ateliers

animés par des professeurs toute l'année ont permis à ces 19 élèves de progresser. Ce dispositif est financé par la DSDEN de Seine-et-Marne sur un projet déposé par Mme Lepère CPE du collège. Cette coupe clôturant leur année réunissait tous les élèves et les professeurs autour d'épreuves de raisonnement et sportives : calcul mental, orthographe, dessin, chant, foot, tir à la corde, course... Ce sont les 4<sup>e</sup> B qui remportent cette 1<sup>re</sup> coupe de la réussite. Le principal a remercié la mairie et les services municipaux pour le prêt des infrastructures sportives et du matériel.